



**Nombre de alumnos: Jorge Daniel Hernández
González**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre de los temas del trabajo: Reportes de
lectura 4° unidad.**

Materia: Antropología Médica II

Grado: 2

Grupo: c

Villa Las Rosas, Chiapas a 01 de julio del 2022.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
"Danny"

"Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990-2016)"

Desde mediados de la década en 1980 hasta la actualidad, en México surgieron novedosas actividades estatales en el campo de la salud indígena, entre ellas, la conformación de asociaciones de terapeutas indígenas; el reconocimiento jurídico a sus actividades curativas; la incorporación en hospitales ubicados en territorios indígenas; la emergencia de oficinas federales y estatales para apoyar las medicinas tradicionales y alternativas-complementarias; el inicio, desarrollo e implementación de formas teórico-prácticas de cursos, talleres y diplomados dedicados a la denominada salud intercultural; la enseñanza de la antropología médica y la interculturalidad en escuelas universitarias y centros de enseñanza superior, etc.

El indigenismo Mexicano integrativo.

Bajo la supuesta integración de la denominada "raza cósmica" se realizaron experimentos e intentaron borrar las diferencias étnico-culturales y la desigual distribución de la riqueza.

Danny

"La alimentación, sexualidad y los ritos de paso"

Ritual de circunción, en este caso se reúnen frente a la casa de Sadik Musa para presenciar su circuncisión, que el adolescente, cubierto de barro, ha de soportar sin dar muestras de debilidad. Sadik, quieto como una estatua, presenta la imagen ideal de un hombre bukusu, y en eso se convertirá por arte del cuchillo.

Colección de armas, Drew Moore, de 11 años, posa con su colección de armas de aire comprimido en su dormitorio, en cuya pared hay y es "niño: ruido cubierto de mugre". En su comunidad de Arkansas, la caza y la virilidad son inseparables.

De caza, Drew Moore clava un cuchillo en el corazón de un jabalí mientras su padre, Pearty y el perro de la familia inmovilizan al animal. Se trata de una forma de caza atávica y visceral que además suelta el congelador de la caza familiar.

Jack McGrath, del fortalecimiento de cuerpo y carácter, de 16 años, se prepara para la pretemporada de fútbol levantando pesas en el gimnasio de su instituto de Marblehead, en Massachusetts, los sociólogos dicen que en el siglo XIX el deporte se generalizó en Estados Unidos como un método de fortalecer el cuerpo y el carácter, porque los chicos empezaron a tener más tiempo libre.

"Terapia de encarnizamiento médico"

Obstinación terapéutica.

Se da una situación mucho más frecuente y motivo de sufrimiento innecesario para el paciente, es lo llamado "distanacia" situación contraria a la eutanasia, y consistente en la aplicación no suficiente justificada en ciertos pacientes, de tratamientos que empeoran su calidad de vida más aún que la propia enfermedad, la distanacia sea uno de las razones por las que se solicita la eutanasia activa y por ello merece una consideración seria y rigurosamente analizada.

En sentido, la Real Academia de Medicina de la Habana (RAMH) un organismo que ha cultivado y fomentado la reflexión sobre los grandes temas de la medicina, ha decidido pronunciarse corporativamente sobre la distanacia a través de un mensaje que pretende invitar a toda la sociedad a la reflexión.

El llamado "encarnizamiento terapéutico" es una expresión coloquial popularizada por los medios de comunicación social, en las lenguas románicas o románicas, que traduce de manera parcial aunque expresiva, el término más académico de distanacia, la palabra eugen griego que significa o se traduce como muerte difícil o angustiosa.

La expresión de encarnizamiento terapéutico implica una intencionalidad o, por lo menos, conciencia de que se trata de algo inhumano, que no se corresponde en la mayoría de casos con la intención del médico.

No abarca solamente la situación tan frecuente de pacientes en situación irreversible pero no terminal, sujetos a terapias potentes que contemplan los aspectos científicos de la enfermedad por encima de la calidad de vida de la persona que sufre.

“Referencias bibliográficas”

- Campos Navarro, R., Peña Sánchez, E. Y., & Paulo Maya, A. (2017). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). *Salud colectiva*, 13(3), 443. <https://doi.org/10.18294/sc.2017.1115>
- Brown, C. (2017, febrero 16). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. *National geographic*. https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4
- Terapéutica, O., & Sabrafen, J. S. (s/f). *Samfyc.es*. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>
- Duche Pérez, A. B. (s/f). NOTAS BREVES La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos. *Redalyc.org*. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>